Neige au Fam

Dimanche 17 Janvier 2021, la neige s'est invitée au Fam. Elle a recouvert tous les extérieurs de son joli manteau blanc.

Nous avons donc profité de ce beau moment pour habiller les résidents et aller faire des batailles de boules de neige.

Bernard, sylvaine et Emilie ont fait des boules de neige!!!





Bernard vise la fenêtre de Sandrine qui est dans sa chambre



Xavier a préparé sa boule de neige pour la jeter en cachette sur les éducs.



Emilie essaye de mettre les gants



J'aime bien prendre l'air, mais la neige est trop froide!



«Oh c'est froid ça », j'en fais quoi ?



Pascal et Thierry viennent observer ce qui se passe dehors.

Thierry: «vient Pascal il fait trop froid dehors, ils sont fous»

